

Fecha <b>01.08.2010</b>	Sección <b>Primera-Opinión</b>	Página <b>13</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------



## DOMINGO 1

Todo el PRI a Yucatán

La gobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega, presenta su tercer informe de gobierno en el Centro de Convenciones de Mérida. De acuerdo con los preparativos, irá la plana mayor del PRI: Beatriz Paredes, Manlio Fabio Beltrones, Emilio Gamboa y los gobernadores electos de su partido. Sí, todos ellos.

Estados Unidos despliega, a partir de hoy, mil 200 elementos de su Guardia Nacional a fin de vigilar su frontera con nuestro país. Estarán distribuidos en la zona colindante de Arizona, Texas, California y Nuevo México. Pero no es militar la frontera, dicen.

¿Más problemas? En la zona de La Malinche y San Jerónimo, en el DF, diversas organizaciones que se oponen a la **construcción** de la Supervía harán una cadena humana que irá de la Casa Popular y recorrerá toda la avenida Luis Cabrera.

¿Quiere conocer un poco más de nuestra historia? En la librería Porrúa de Reforma 222, Antonio Garcí, más conocido como Garcí, presenta su libro *Pendejadas célebres en la historia de México*. Y no, no es una enciclopedia.

Prepárese. De acuerdo con la Secretaría de Economía, hoy aumenta el precio del kg. de **gas LP**.

Inicia la Semana Mundial de la Lactancia, convocada por la Organización Mundial de la Salud, y que se desarrolla en 120 países. Como su nombre lo indica, se busca fomentar esa alimentación materna. Finaliza el día 7 de este mes.

## LUNES 2

Adopción o no a matrimonios gay

Inicia el periodo de sesiones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en el cual, los Ministros debatirán de nuevo si es constitucional o no el matrimonio entre personas del mismo sexo (que se permiten en el DF) y también si, como cualquier otra familia, tienen derecho a adoptar.

En Baja California Sur inicia el proceso electoral para elegir a su nuevo gobernador, diputados locales y presidentes municipales.

En el Auditorio Carlos Graef de la Facultad de Ciencias de la UNAM, la SEMARNAT, el Instituto Nacional de Ecología y la Secretaría de Relaciones Exteriores convocan a la conferencia magistral "La importancia de la ciencia en la solución al **cambio climático**", que será impartida por Rajendra K. Pa-

chauri, Presidente del Panel Intergubernamental sobre **Cambio Climático**, IPCC.

## MARTES 3

Entre **construcción** y basura

En el World Trade Center del DF inicia la Expo Construcción y Vivienda 2010, en la cual se

presentarán las innovaciones tecnológicas para esta materia. Serán dos días de trabajos.

En Puebla, es la fecha límite para que se recoja toda la basura... electoral que se utilizó para las elecciones locales del pasado 4 de julio.

En Tucumán, Argentina, Rody Humano, concejal de la comunidad Bella Vista se casará formalmente con Juan Carlos Lizárraga. Con esto, Rody será el primer político travesti que se une, con firme a la ley que permite los matrimonios entre personas del mismo sexo en ese país.

Ante la comisión permanente del Congreso de la Unión, comparecerán el subsecretario de Infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Oscar de Buen Richakardav, así como Alonso Pascual García Tamés, director general de Banobras.

¿Fan de Luis Miguel? Hoy saldría a la venta su nuevo material discográfico *Labios de Miel*.

## MIÉRCOLES 4

Otro precioso foro... y la ABC

El *precioso góber*, Enrique Peña Nieto, nuevamente es anfitrión de sus Foros de Reflexión Compromisos por México, con el tema "Desarrollo Sostenible". Serán dos días de trabajo. Hoy toca el tema "**Cambio climático** y **energía**".

¿Sabe quién es su ponente fuerte? Ni más ni menos que el ex vicepresidente de Estados Unidos, Al Gore. Otra de las conferencias magistrales será la de Mario Molina, Premio Nobel de Química y asesor de Gore. También se contará con la participación del ex secretario del Medio Ambiente, Víctor Lichtinger, entre otros.

¿Día de campo? Toca el turno al Secretario del Trabajo, Javier Lozano y al Director del IMSS, Daniel Karam, comparecer ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión. Entre los temas que tocarán está la situación laboral, y necesaria-



Fecha <b>01.08.2010</b>	Sección <b>Primera-Opinión</b>	Página <b>13</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

mente, la guardería ABC.

Día de locos en el DF, organizaciones de transportistas protestarán por la posible participación de la línea ADO en la línea 3 del Metrobús. Será de la Plaza de las Tres Culturas al Zócalo.

En el Centro Banamex, la Cámara Nacional de Manufacturas Eléctricas convoca al 5º Simposium Latinoamericano de la **Energía** 2010. Participarán la **secretaría de Energía** Georgina Kessel, el director de la Comisión Federal de **Electricidad**, Alfredo Elías Ayub, entre otros.

¿Alumno rechazado? La SEP convoca a una reunión con los estudiantes que no pasaron el examen de selección para ingresar a la Educación Media Superior de la Zona Metropolitana.

## JUEVES 5

Feria del Empleo

En medio de toda la crisis, y de las cifras optimistas del gobierno federal, en el Palacio de los Deportes se inaugura la 20ª Feria del Empleo. Se calcula que se ofrecerán unas 12 mil fuentes de empleo de diversas empresas capitalinas.

El Movimiento 5 de junio, que agrupa a padres de menores fallecidos en la Guardería ABC, realizará en Hermosillo, un plantón frente a las oficinas de la Procuraduría Estatal. Exigen la destitución de Abel Murrieta Gutiérrez quien es titular de esa dependencia desde tiempos de Eduardo Bours, y ahora con Guillermo Padrés.

En Baja California Sur, comienza el registro del PRD a candidatos para las alcaldías que estarán en disputa. Finaliza el día 10.

La SEMARNAT realizarán en Pachuca, Hidalgo, el Primer Encuentro Nacional de Participación Ciudadana para la Sustentabilidad Ambiental: "Sociedad y **cambio climático**".

En el Teatro de la República, en Querétaro, se

realiza el seminario "200 años de Justicia Constitucional en Iberoamerica", organizado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Participarán jueces y ministros de Chile, España, Perú, Puerto Rico, Ecuador, Colombia, Andorra y Guatemala. Finaliza el día 6.

## VIERNES 6

Hiroshima y la inseguridad encuestada

Hoy, Día Mundial contra las Armas Nucleares, se conmemora un aniversario más de la explosión de la bomba atómica en Hiroshima. El INEGI termina de levantar la Encuesta Nacional sobre Inseguridad. Fue un sondeo solicitado por el Consejo Nacional de Seguridad Pública.

Ahora toca al PAN de Baja California Sur aprobar las precandidaturas para las alcaldías.

En el Auditorio Digna Ochoa, de la Comisión de Derechos Humanos del DF, se presenta el libro *El Acceso a la Información en comunidades marginadas*, del Centro de Estudios y Estrategias para el Desarrollo y la Equidad, EPADQ.

## SÁBADO 7

Y ahora, Baja Sur

• Arrancan! En Baja California Sur, los precandidatos del PAN a gobernador, presidentes municipales y diputados locales, inician sus precampañas. Y ahora el PRI inicia el registro para sus precandidatos a esa gubernatura.

En medio de la crisis con el gobierno de Hugo Chávez, en Colombia toma posesión Juan Manuel Santos como nuevo presidente de ese país.

